

ATTESTATION DE RESISTANCE / DECLARATION OF RESISTANCE

Identification du produit / Object of the declaration :

- Désignation :
- Marque :
- Référence article / Identification number :

Les références indiquées ci-dessus ont été conçues et sont fabriquées dans nos ateliers à partir de matière polypropylène (PP) et de colorants propres au contact alimentaire et/ou en Bio-composite, ne contenant pas de Bisphénol A (loi 2012-1442) ni de Phtalates.

Ils peuvent supporter et sont résistants à une température de $\pm 70^{\circ}\text{C}$.

The references indicated above have been designed and are manufactured in our workshops from polypropylene (PP) material and dyes specific to food contact and / or Bio-composite, not containing Bisphenol A (law 2012-1442) or Phthalates.

They can withstand and are resistant to a temperature of $\pm 70^{\circ}\text{C}$.

ATTESTATION DE RECYCLABILITE / DECLARATION OF RECYCLABILITY

Nous nous engageons à recycler en interne et/ou via nos sous-traitants qualifiés tous les gobelets issus de nos fabrications qui seraient collectés puis retournés chez nous par vos clients.

We are committed to recycling internally and/or via our qualified subcontractors all cups from our manufactures that would be collected and then returned to us by your customers.